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Abstract (en)
The container, which is mounted on running rollers in a stacking cage and can be rotated about its longitudinal axis by a rotary drive or by hand, is
constructed as a rotary body and equipped on the inside with a mechanical conveying and fluidising device. One of the container bottoms serves as
emptying bottom and is combined with an emptying device which surrounds a passage, guided through a central opening in the emptying bottom,
for the bulk product. The opposite container bottom serves as pressure compensation bottom and is combined with a pressure compensation device.
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Abstract (de)
Ein in einem Stapelgerüst (1) auf Laufrollen (6) gelagerter und von einem Drehantrieb bzw. von Hand um seine Längsachse (32) drehbarer
Container (31) ist als Rotationskörper ausgebildet und innen mit einer mechanischen Förderungs- und Fluidisierungseinrichtung ausgerüstet.
Einer der Containerböden dient als Entleerungsboden (37) und ist mit einer Entleerungseinrichtung kombiniert, die eine durch eine Zentralöffnung
(38) des Entleerungsbodens (37) geführte Durchführung für das Schüttgut einschließt. Der gegenüberliegende Containerboden dient als
Druckausgleichboden (39) und ist mit einer Druckausgleichseinrichtung kombiniert.
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